



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Le président du DREE rencontre Milorad Docic, président de la République serbe de Bosnie



**Service de communication du DREE, 19.11.2024.** Le 18 novembre 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le président de la République serbe de Bosnie Milorad Dodic dans le cadre de sa visite en Serbie.

L'entretien a eu lieu à Banja-Luka. L'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, et le prêtre Nikolaï Vassine, secrétaire du président du DREE, participaient à la rencontre. Parmi les participants figuraient également l'évêque Stéphane, représentant du patriarche de Serbie auprès du patriarche de Moscou, et Marko Romić, conseiller du président de la République serbe de Bosnie aux affaires religieuses.

Le président Milorad Dodic s'est dit très satisfait de la visite de la délégation de l'Église orthodoxe russe, témoignage marquant de la fraternité et de l'unité entre les peuples serbe et russe et les deux Églises. Le président a parlé de la coopération existant dans son pays entre les autorités et l'Église. Le métropolite Antoine a remercié M. Dodic de l'accueil chaleureux réservé à la délégation du Patriarcat de Moscou et lui a transmis les salutations du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Durant la suite de l'entretien, les interlocuteurs ont échangé leurs opinions sur la situation de l'orthodoxie dans le monde, sur les persécutions subies par l'Église en Ukraine, sur les répressions contre l'Église orthodoxes dans plusieurs autres pays, notamment les pays baltes.

Le même jour, Milorad Dodic et le métropolite Antoine, accompagné des membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe, avec la participation de l'ambassadeur de Russie en Bosnie-Herzégovine I. Kalaboukhov, se sont rendus sur le chantier de l'église russo-serbe de la Transfiguration du Seigneur de Banja-Luka, près de laquelle sera aussi situé un centre spirituel.

Après la visite, le président de la République serbe et le président du DREE ont répondu aux questions des journalistes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92517/>